



BGL: Neuer Kreisbrandinspektor

Beitrag

Andreas Gabriel zum Kreisbrandinspektor bestellt – Neuer Inspektionsbereich in der Landkreismitte

Berchtesgadener Land. Landrat Bernhard Kern hat den bisherigen Stadtbrandinspektor Andreas Gabriel zum neuen Kreisbrandinspektor für den Landkreis-Bereich Mitte bestellt. Bisher umfasste die Inspektion die Bereiche Süd und Nord, die zur besseren Aufteilung nun um einen weiteren Inspektionsbereich erweitert wurden.

Kreisbrandrat Josef Kaltner hat vorgeschlagen, aus organisatorischen Gründen einen eigenen Inspektionsbereich in der Landkreismitte zu schaffen. Nach Art. 19 Abs. 3 des Bayerischen Feuerwehrgesetzes wird das Kreisgebiet damit in folgende Inspektionsbereiche aufgeteilt:

* KBI Nord, Stefan Ufertinger: zuständig für die Gemeinden und kommunalen Feuerwehren in Ainring, Freilassing, Laufen, Saaldorf-Surheim und Teisendorf

* KBI Mitte, Andreas Gabriel: zuständig für die Gemeinden und kommunale Feuerwehren in Anger, Bad Reichenhall, Bayerisch Gmain, Piding und Schneizlreuth

* KBI Süd, Anton Brandner: zuständig für die Gemeinden und kommunale Feuerwehren in Berchtesgaden, Bischofswiesen, Marktschellenberg, Ramsau und Schäftlarn am Königssee

Kreisbrandinspektor Stefan Ufertinger bleibt wie bisher ständiger Stellvertreter des Kreisbrandrats.

Landrat Bernhard Kern begrüßt die nun vorgenommene Umstrukturierung und Ernennung: Andreas Gabriel ist aufgrund seiner langjährigen Feuerwehrtätigkeit im Bereich der Großen Kreisstadt Bad Reichenhall für diese Stelle bestens geeignet. Er besitzt für die Tätigkeit eines Kreisbrandinspektors die notwendigen Lehrgänge an den staatlichen Feuerweherschulen und ist zudem vom Landratsamt als örtlicher Einsatzleiter bestellt. Gerade die vergangenen Katastrophenfälle in unserem Landkreis haben gezeigt, dass stets auf die Inspektion Verlass ist. Es

freut mich, dass Herr Gabriel seine Fachkompetenz auch in seine neue Aufgabe bestmöglich einbringen wird.??

Die Neueinteilung der Inspektionsbereiche ist zum 1. Juni 2024 in Kraft getreten. Bis zum 31.05.2024 hatte Gabriel das Amt des Kommandanten der Stadt Bad Reichenhall inne.

Zum Foto: Landrat Bernhard Kern (r.) hat Andreas Gabriel (m.) zum neuen Kreisbrandinspektor für den Landkreis-Bereich Mitte bestellt. Es gratulierten auch (v.l.) Jörg Schneider, Fachbereichsleiter für Öffentliche Sicherheit und Ordnung, Gewerbesachen, Thomas Schmid, Geschäftsbereichsleiter für Sicherheit und Ordnung, Kommunales, und Kreisbrandrat Josef Kaltner.

Foto & Text: Landratsamt Berchtesgadener Land



SWINGING PRIEN

Music & Food Festival
im Ortszentrum | Eintritt frei

Fr 05.07. Blues – Blösn
Sa 06.07. Music & Food Festival
So 07.07. Radkriterium & Frühschoppen

www.swinging-prien.de

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayern
2. BGL
3. Kreisbrandinspektor



4. MÄ¼nchen-Oberbayern